

Elle est là : la Coupe du Monde 2018. La vôtre ... et la nôtre. Pour fêter cette compétition, chez nous, dans nos contrées russes, notre rédaction a décidé de faire les choses comme il faut en vous offrant différentes séries d'articles. Il est temps de passer à l'heure russe !

La Pologne a presque tremblé en qualifications. Le temps d'un instant, les Biało-czerwoni se sont retrouvés à un but de ne se qualifier qu'en barrage. Finalement, tout est rentré dans l'ordre et voilà les coéquipiers de Robert Lewandowski qui retrouvent le goût de la Coupe du Monde, 12 ans après. Mais avec des ambitions.

Lire la suite sur [Footballski](#).